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■ 会 長 報 告         森下 敏顯君 

皆さん、こんにち

は、蒸し暑くなり

ました、お体に気

をつけてくださ

い。 

いよいよ、今年度

の通常例会も本日

限りとなりました。一年間つたない会長報告を

聞いてくださり、ありがとうございました。41名

の会員でスタートさせていただき、又、41 名の

メンバーが全員変わらず終了させていただくと

言う事は私はもちろんですが、全員がまずまず

健康で大きな事故やトラブルもなく過ごしてこ

れたと言う事になり、熊本地震や、世界的なテロ、

日本各地で起こる痛ましい事件を聞くにつけ、

今、大変平凡だったかもしれませんがこうして

挨拶できることに感謝しています。 

一年間の会長職を受けるに当り、欠席等でクラ

ブに迷惑を掛けないか、心配でしたが、適度の緊

張のせいか、お蔭様で、風邪等もひかず、代理報

告もたのまないで全出席させていただきました。

ありがとうございました。 

来週の最終夜間例会を以って私のお役目は終わ

るわけですけど、先般ご報告させていただいた、

RI 規定審議会よりの決定事項報告が 11 日に届

いています。ロータリークラブの基本に当る例

会日、出席率に関する大事な事なので当クラブ

としての方針を検討、採択、そして全会員が周知、

実行しなければなりません。もう次年度に入り

ますので新会長の指導の元それなりの検討委員

会が設置されると思いますので直前会長として

協力していくつもりです。よろしくお願いしま

す。 

大長幹事、理事、各担当の皆さん、本当に一年間、

つたない会長を助けていただき、ありがとうご 

ざいました。いやな事一つなく、楽しくやらせて

いただきました。やる前のプレッシャー、心配は

すっかり忘れて過ごさせていただきました。 

私のような者でも会長に推せば、ちゃんと全員

でフォローしていただける、これがおとなの対

応であり、藤枝ロータリークラブの魅力である

事を再認識いたしました。本当にありがとうご

ざいました。緊張が緩んで風邪などひかないよ

うに気をつけます。 

それではこれで本日の会長報告とさせていただ

きます。ありがとうございました。 

 

■ 幹 事 報 告          大長 昭子君 

・公益財団法人ロータリー米山奨学会より 

ハイライトよねやま 195が届いております。 

・第 2720地区 野田三朗ガバナーより 

 熊本・大分地震 義援金のお礼が届いており

ます。 

 

■ 出 席 報 告           平野 純也君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

31／41 75.60％ 32／41 78.04％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○石垣君 ○大杉君 ○小西君 ○土屋秀君 

○仲田晃君 ○間野君 池谷君 江﨑晴君 

鈴木邦君 村松君 

(２)メークアップ者  

大石 英典君（藤枝南） 青島 鉄男君（藤枝南） 
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■ 会 員 卓 話                  

 

 

 

大石 英典君 

 

 

 

『電力小売自由化の状況とエネルギー情勢』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 冠 講 座                     

＜開講日＞ 

     平成 28年 6月 14日㈫ 

＜講義内容＞ 

     「税理士という職業」 

＜担当者＞ 

平野会計事務所 

     所長 平野 純也君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／大石君） 


